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様式第 3号（第４条関係） 

会  議  録

１ 会議の名称 松川町教育委員会 令和６年４月定例会 

２ 開催日時 令和６年４月 24 日（水） 

  午後３時 00 分から午後５時 15 分まで 

３ 開催場所 松川町役場 委員会室 

４ 出席者氏名  

職名 氏名 出欠 職名 氏名 出欠

教育長 溝上 正弘 ○ 事務局長 西浦 素之 ○ 

教育長職務代理

者 
松浦 善文 ○ 生涯学習課長 矢沢 秀子 ○ 

教育委員 井口 由紀子 ○ 学校教育係長 片桐 比呂巳 ○ 

教育委員 正井 亜樹 ○ 教育支援主事 高坂 徹 ○ 

教育委員 矢澤 満 ○    

５ 議題（公開又は非公開の別）  

 報告１ 教育長報告 公開 

 報告２ 生涯学習課報告 公開 

 報告３ こども課報告 公開 

６ 非公開の理由  

７ 傍聴人の数 ０人 

８ 会議資料の名称 次第、資料１、資料２、資料３、資料４、資料５、資料６、資料７、

資料８、資料９、資料 10 

９ 審議の概要  

１ 開会 事務局長 

２ あいさつ 教育長より 

３ 会議事項 

報告１ 教育長報告（資料１） 

 教育長及び教育支援主事より報告 

  【意見等】 
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（「松川スタイルの教育」について） 

・チームにより取り組むこと、横縦の連携を大切にしてほし

い。 

・部活の地域移行に伴い、先生方には学校運営に尽力してもら

いたい。 

・教育委員会の想いがトップダウンとならないように学校現場

等への丁寧な説明、連携を図ってもらいたい。 

・資料 1-3 について、単に資料を配布しても理解が深まらない

可能性があるので情報発信については保護者にもわかりやす

い手法をとっていただきたい。場合によっては伝える内容は

シンプルでも良いのでは。 

（英語教育の推進について） 

・学校で英語（外国人）に触れる機会があって良いと感じる。 

・国語（書き、読みなど）もしっかり指導してほしい。 

・幼児教育も大切であると感じている。 

（学園化構想について） 

・３校連携の必要性について関係者で共有することが重要。 

・保育園を巻き込むことも大切。 

・専門委員会の（学校の）委員は異動があるため、引き継ぎを

大事にしてほしい。 

 報告２ 生涯学習課報告 

  （1）中学校部活動の地域移行について（資料２） 

 生涯学習課長より報告 

  【意見等】 

・難しい印象がある。現在学校で関わってくれている先生達の想

いや意向等を汲み取ってほしい。 
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・松川町にないクラブ活動への参加ができるように北部町村で連

携も念頭に入れてほしい。 

・リトルシニアなど元々部活動とは違った活動をしている活動と

の整合性も図る必要がある。 

・２年後を見据えた小学校５年生の保護者への丁寧な説明をして

いただきたい。 

・生涯学習課だけで進めることは大変な印象がある。教育委員会

全体で取り組んでもらいたい。 

  （2）松川町のアカモズ保全の取り組みに（資料３） 

 生涯学習課長より報告 

  【意見等】 

  ・意見等なし 

  （3）図書館資料館改修工事に伴う駐車場等について（資料４） 

   生涯学習課長より報告 

  【意見等】 

  ・意見等なし 

報告３ こども課報告 

 （1）教育委員会事務分掌について（資料５） 

   事務局長より報告 

  【意見等】 

  ・意見等なし 

 （2）新ＡＬＴについて（資料６） 

   事務局長より報告 

  【意見等】 

  ・意見等なし 



4 

 （3）後援について（資料７） 

   事務局長より報告 

４ 今後の日程について 

５ その他 

  【意見等】 

・定例会で出された意見等については対応状況等の進捗管理（委

員会での報告等）を図ってもらいたい 

10 閉会 教育長職務代理者  午後５時 15分 


